
Subject: Finden wirklich so viele Menschen Männer mit Glatze SCHÖN??
Posted by Norwood-packt-das-an on Tue, 29 Oct 2013 15:57:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Freunde,

hab gerade eine interessante Diskussion über die männliche Glatzenbildung in einem anderen
Forum.
Darin sind sich alle einig: Männer mit Glatze sehen GUT aus.
Begründung: Schütteres Kopfhaar steht für Männlichkeit und Potenz.

Ich frage mich gerade ob die das wirklich ernst meinen oder sich eher gegenseitig was
vorlügen.   
Man möchte meinen, die Leute haben sich an dem Anblick der Männer mit spärlichem
Kopfhaar gewöhnt und (Betroffene, aber auch Frauen) haben sich damit abgefunden.
Schütteres Haar kann man doch  nicht ernsthaft als SCHÖN empfinden. Oder bin ich im
falschen Film?     
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